

10さいの夢 12月号

学校教育目標「夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子」

学校経営目標「判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり」



富士根南小4年部 令和5年11月30日

朝晩と、寒さが増す季節になりました。先日の運動会では、保護者の皆様の温かい御声援に励まされ、無事に終わることができました。今年の運動会も2学年ずつの開催となりましたが、限られた時間の中で子供たちは一生懸命に練習を重ねてきました。また、司会や競技の紹介、めあてや感想発表などの役割も担当しました。競技だけでなく、開・閉会式でもしっかりと話をしている人の方を向いて話を聞き、3年生のお手本になるような姿を見せられたと思います。本番では、全体練習でなかなか全クラスがそろわない中でもダンスリーダーを中心に練習を繰り返し、動きを練り上げた花笠や、友達と励まし合った全員リレーを行うことができました。保護者の皆様、御理解、御協力をありがとうございました。

2学期も残すところあとわずかになりました。今月は自分の生活を振り返り、自らの成長やよさを実感して2学期を終えることができるように支援していきます。寒さに負けずに12月を過ごし、楽しい冬休みを迎えるためにも御家庭での励ましをお願いいたします。

ステージ制 12月「よりよくはんだん」

今月のステージのテーマは、先月に引き続き「よりよくはんだん」です。運動会で「3年生のお手本になる」ことを意識したことで、来年、高学年になるという自覚が生まれてきています。

5年生になると、委員会活動が始まります。自分のことや学級のことだけではなく、学年全体、学校全体のことを考えて動くことが必要になってきます。「指示されたことができる」だけではなく、自分で考え、進んで動けるようになることを目指します。学校生活の中だけではなく、大人になった未来で生きて働く力になるように、「自分で考える」「よりよい方法を選ぶ」「行動に移す」ことができるよう、支援していきます。

※12月の校納金はありません。

国語：「ウミガメの命をつなぐ」

算数：「小数のかけ算とわり算」

「倍の計算」

社会：「昔から今へと続くまちづくり」

理科：「ものの温度と体積」

音楽：「いろいろな音のひびき

を感じ取ろう」

図工：「ハッピーカード」

体育：「跳び箱運動」「フラッグフット」

「持久走」

外国語活動：「What do you want?」

もうすぐ学期末テスト

2学期の漢字、算数のまとめのテストを行います。2学期の学習を振り返り、苦手だった部分はこの機会にできるようにしたいので、学習を進めるように声掛けをお願いします。

○●学年集会●○

11月28日、学年集会を行いました。内容は、
・学年実行委員生活改善チームの発表
・友達同士の言葉づかい、呼び方について
・なわとび、持久走について・読書について
・委員会の見学の仕方について
・とび出し、交通事故について
でした。5年生に向けて、意識して行動していきましょう。